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Posso orar por você? 

https://www.possoorarporvoce.com.br/  

 
1. Nossos adolescentes acompanham a palavra profética à distância pelas lives, mas agora 

resolvemos premiá-los e dar esta palavra ao vivo na conferência deles. Graças ao Senhor é 
uma geração que Ele levantou do nada, como gotas de orvalho que caíram como dádiva 
de Deus para formar esse grande exército que vai trazer o Senhor de volta. Nós 
edificaremos a igreja e pregaremos o evangelho com a ajuda desses adolescentes que hoje 
estão formando equipes com os capitães e com os intendentes nas igrejas. 
 

2. Os valdenses foram exemplos de vida para nós. Eles surgiram a partir do século XII e 
lutaram pela palavra de Deus na época mais trevosa da história da igreja. Lutaram bravamente, 
foram perseguidos e martirizados; tentaram acabar com eles, mas não conseguiram. Quando 
chegou a Reforma, eles a aderiram e, pouco a pouco, foram se moldando à cultura religiosa da 
época. Uma pessoa que os conhecia bem disse o seguinte: “Nós temos de evitar a perda da 
identidade, e isso só pode acontecer com uma coisa: se mantivermos um constante 
apego à palavra de Deus, buscando nova luz, e não nos contentarmos com a luz que já 
tivemos – não, temos de buscar nova luz. Um segundo ponto é manter a ênfase, o vigor 
evangelístico, ou seja, de pregar o evangelho. Nossa missão não está concluída no 
mundo nem compreendemos completamente a palavra de Deus, mas é nosso dever 
pregar o evangelho até aos confins da terra, cumprindo, assim, Sua vontade”. 
 
At 2:42 

3. Qual é nossa identidade, nosso DNA como vida da igreja? Na igreja primitiva, o Senhor 
nos deixou um exemplo desse DNA com relação à palavra de Deus. A palavra de Deus dada 
à igreja por meio do ensinamento dos apóstolos, dá-nos direção, executa a vontade de 
Deus, governa a igreja e faz Sua vontade. Por isso cabe a nós termos comunhão sobre 
ela. Esse é nosso DNA. A segunda parte de nosso DNA é que pregamos o evangelho. 
Devemos pregar o evangelho do reino até que venha o fim. Nós não podemos perder o 
vigor evangelístico! 
 

https://www.youtube.com/live/UWeEJyOwJhw
http://institutovidaparatodos.org.br/central-de-ofertas/
https://www.possoorarporvoce.com.br/


4. No final do século I, essa primeira parte da identidade já havia sido poluída. Mas, graças 
a Deus, o Senhor a restaurou entre nós. A palavra para nós não é meramente uma palavra 
bonita, um sermão que pregamos aos domingos. A palavra de Deus para nós é a palavra 
que executa Sua própria obra. Quando o Senhor levantou os Irmãos Unidos, no século XIX, 
a Reforma não tinha entrado em outras verdades, senão a justificação pela fé. Mas o Senhor 
começou a avançar com um grupo de pessoas que percebeu que na igreja não há hierarquia, 
não há uma classe de clero especialista na palavra e os demais apenas leigos, que não 
entendem nada em relação a servir ao Senhor. Eles passaram a tirar os títulos e a se chamarem 
apenas de “irmãos”. 
 

5. O segundo ponto que os Irmãos Unidos trouxeram é que eles se preocuparam em 
conhecer a unidade do Corpo de Cristo por meio da Bíblia. A igreja libertou-se da situação de 
Tiatira e se tornou Sardes na Reforma, mas ainda trazia muitos vícios. As igrejas eram estatais, 
como a anglicana na Inglaterra e a luterana na Alemanha. Alguns que não concordavam com 
isso, fizeram surgir outras igrejas particulares, como a presbiteriana. Mas na Bíblia, vê-se que 
Cristo é a cabeça da igreja, e, assim, eles foram buscar a unidade do Corpo de Cristo, e muitas 
outras verdades foram surgindo. Verdades sobre as profecias do Antigo Testamento, o 
arrebatamento, a segunda vinda de Cristo, e muitas outras. Isso fez surgir um outro tipo de 
identidade, que é de cada um que teria uma nova luz apresentasse sua verdade. Assim, 
surgiram vários mestres com suas interpretações e revelações e, infelizmente, isso ficou 
meramente como conteúdo para pregações de boas mensagens em outros séculos. A palavra 
de Deus não é apenas conteúdo para sermões bonitos, mas é para executar Sua obra. 
 
At 2:42; Jo 14:10; Is 55:10-11 

6. A palavra de Deus é que faz a obra de Deus. Nós tomamos essa palavra para que 
Deus possa executar Sua vontade entre nós. Os ensinamentos dos apóstolos são para 
termos comunhão, pois, pela comunhão na Palavra, a igreja prossegue. As palavras que 
Jesus falava não eram Suas, mas elas procediam do Pai e faziam as obras do Pai. A palavra 
de Deus é como a chuva que cai dos céus com um propósito: fazer a terra produzir, 
fecundar, dar semente e pão a quem come. 
 

7. A Bíblia é a palavra logos, a palavra constante do Senhor. No entanto Deus usa essa 
palavra constante e nos fala uma palavra rhema no instante que a precisamos. A chuva 
que desceu na estação passada já é passada, é preciso a chuva desta estação. Há a palavra 
constante (logos), mas também há uma palavra dinâmica, como a água que sai de uma torneira 
e flui constante e dinamicamente. Deus não é parado, mas Se move e executa Sua obra. Ele 
fala. A luz solar que recebemos em determinado instante, no instante seguinte já é uma luz 
nova. A luz nova dá vida, calor, faz crescer a plantação, faz a vida existir na terra. Essa luz 
Deus manda a cada instante – assim é a palavra de Deus. A palavra que sai da boca de Deus 
não é estática, mas é dinâmica. Ele continua mandando palavra, e a recebemos para fazer Sua 
vontade, executar Sua obra, pois em cada palavra Deus tem um propósito, um desígnio. 
 

8. Jesus disse a Seus discípulos que eles seriam Seus amigos se fizessem o que Ele 
mandasse. Esse “mandar” é a palavra. A palavra de Deus é uma ordem e executa Sua obra. 
Somos todos amigos de Deus, pois fazemos o que Ele manda. Esse é o nosso DNA em 
relação à palavra. 
 
Mt 9:35-38; 24:14 

9. Temos outro DNA, que é pregar o evangelho do reino. Nosso Senhor Jesus deixou os 
céus e mostrou a que veio. A igreja deve seguir seu Rei. Ele foi de cidade em cidade, aldeia 
em aldeia, pregando o evangelho do reino. Não podemos ficar entre quatro paredes, mas 
precisamos ir às ruas e pregar o evangelho do reino. E a melhor forma de fazermos isso 
é por meio dos livros. Nas ruas vemos o quanto as pessoas estão aflitas, exaustas, com 



doenças e enfermidades, e estamos levando a cura. Vemos também que há muita necessidade, 
nosso escopo é toda a terra. Nossa missão, nosso DNA, é pregar o evangelho do reino a 
toda a terra habitada. Somos um pequenino rebanho, mas aprouve ao Pai nos entregar o 
reino, e, portanto, Ele nos dará condições. Hoje há necessidade de trabalhadores, para isso 
podemos consagrar um período no CEAPE. Além disso, podemos aprender uma nova língua, 
pois há a necessidade de pregação por toda a terra. 
 

10. Além de recursos humanos, o Senhor está levantando recursos financeiros. Ele levantou 
um grupo de pessoas que são investidores do reino. Cada um de nós deve ser encorajado a 
ser um investidor do reino, contribuindo para que a obra do Senhor tenha recurso para 
avançar. Ela não pode parar por falta de recursos. Vamos tomar essa terra para o Senhor! 
 
2 Tm 1:15; 4:16 

11. Na época de Paulo, havia essa palavra que saía da boca dos apóstolos e fazia a obra 
de Deus, mas ao final de sua vida, algo dessa identidade já havia sido deteriorada. Paulo em 
muito perseverou em Éfeso, noite e dia admoestando, ministrando e servindo, mas todos da 
Ásia o abandonaram. Quando se abandona o apóstolo, é porque já há algum tempo não 
havia mais o amor e o apreço pela palavra do apóstolo. Esse foi um dos motivos da 
degradação da igreja. Graças a Deus hoje o Espírito reagiu, e nos deu uma geração de 
adolescentes que amam a palavra, apreciam a palavra profética, assim como pré-
adolescentes e crianças que aprendem com eles. Também capitães e a igreja toda – hoje 
restaurou-se o amor pela palavra. Quando se perde o amor pela palavra dos apóstolos, 
entra degradação, mas quando restaura o amor pela palavra, O Senhor restaura a igreja 
como Ele sempre desejou. 
 
At 9:15-16; Gl 1:11-12; Nm 12:1-2, 6-7; Pv 29:18 KJA 

12. Paulo foi escolhido por Deus como um vaso para ministrar a palavra do ensinamento dos 
apóstolos. A palavra dos apóstolos não tem origem neles, mas é revelação de Jesus 
Cristo, é Deus quem dá revelação. Deus usou esse vaso maravilhoso e fez o evangelho se 
expandir na terra dos gentios. A palavra de Deus, por meio desse canal, fez a obra de Deus e 
levantou igrejas em várias regiões. Então, o inimigo de Deus, sabendo que essa palavra 
ministrada por ele fazia prosperar a obra de Deus, usou os judaizantes de Jerusalém para 
confundir o povo de Deus. Por onde Paulo ia, os judaizantes iam atrás danificando, levando o 
povo a observar a lei de Moisés e a circuncisão. Eles também introduziam belas mensagens 
sobre a genealogia dos homens do passado dos judeus e dos mitos judaicos, distraindo o povo 
da palavra do apóstolo. 
 

13. A região onde Paulo trabalhou era principalmente de cultura grega, e os gregos são 
muito democráticos. Eles eram muito abertos a cada um dar sua opinião, sua ideia, e cada um 
tinha o direito de ouvir e gostar ou não, de modo que achavam que na igreja de Deus também 
era assim. Por isso que em 1 Coríntios 3, cada um dizia que era de Paulo, outro de Cefas, outro 
de Apolo, outro de Cristo, e essa cultura grega causou divisão. Quando o Senhor levanta uma 
pessoa, se estivermos nesse conceito democrático, sempre questionaremos por que o 
Senhor só fala por ele. A mesma história vemos com o questionamento de Miriã e Arão a 
respeito de Moisés. Para toda a casa de Deus, Deus tem um só servo e entrega a 
responsabilidade para ele. Apesar de haver outros profetas, Moisés era o profeta, e por 
intermédio dele o Senhor traria a direção e o governo para o povo. Deus revela Sua palavra a 
Seu profeta, e quem não aceita a revelação do Senhor fica sem ordem, sem direção. Mas 
quem obedece a palavra de Deus é feliz. Hoje estamos vivendo o momento mais feliz da 
vida da igreja, pois aprendemos a obedecer a palavra de Deus. 
 
 
 



2 Tm 4:6-8 
14. Todos abandonaram Paulo, mas ele sabia que havia feito sua parte e confiava no 

Senhor, o reto juiz que julgará com justiça. Uma característica marcante de um servo do 
Senhor é amar a vinda do Senhor. Quem realmente ama a vinda do Senhor luta para que 
Sua vontade seja feita o mais rápido possível, e não fica perdendo tempo em querer fazer 
sua própria obra, em querer ganhar popularidade e seguidores. Aquele que ama a vinda 
do Senhor só lhe interessa que a igreja seja edificada, o evangelho do reino seja pregado, 
e o Senhor volte o mais rápido possível. Vamos trazer o Senhor de volta! Esse deve ser 
nosso foco! 
 

15. Quem andou perto do irmão Dong sabe que ele foi um servo que amava a volta do 
Senhor. O Senhor o usou para conduzir Sua igreja em direção à igreja em Filadélfia. Dong 
Yu Lan nasceu em Nimbô, na China, em 1920. Sua infância alternou-se entre momentos de 
fartura e escassez, o que o estimulou a ser um empreendedor. Teve sucesso em seus negócios 
e mudou-se para Taiwan em 1949, onde prosperou em comércio e montou fábricas. Em 1955 
em Taipé, converteu-se ao Senhor, seguindo o ministério do irmão Witness Lee. Passou a ser 
um membro muito ativo e participativo na igreja, da qual, mais tarde, tornou-se presbítero, e 
sempre apoiando a obra do irmão Lee. Em 1958 viu a necessidade de migrar para o mundo 
ocidental para levar a visão e a prática da vida da igreja, e resolveu estudar português com 
objetivo de se mudar para o Brasil. 
 

16. Em 1960, o irmão Dong atendeu ao chamamento de Deus e embarcou em um navio com 
sua família em uma viagem que durou 48 dias, rumo ao desconhecido. Naquela época nada se 
sabia sobre o Brasil, alguns chegando a aconselhar levar papel higiênico e lâmpadas, pois não 
sabiam o que iam encontrar. Foi um ato de muita coragem, foi pela fé. O Senhor o chamou 
e lhe deu fé. Ali o irmão Dong tornou-se o principal cooperador do irmão Lee na América do 
Sul. Em 1977, ao ministrar a palavra em uma conferência em Belo Horizonte, o Senhor 
confirmou seu ministério. Até ali, com sua ajuda, o Senhor já havia levantado igrejas em São 
Paulo, Belo Horizonte, Anápolis, Brasília, Ribeirão Preto, Araraquara, São Carlos, Jaboticabal, 
Sertãozinho e São José do Rio Preto. 
 
Ap 12:1-6 

17. Dong Yu Lan sempre foi muito fiel ao encargo do Senhor dado pelo irmão Lee, e 
sempre deu ênfase ao aspecto da vida e da prática da palavra, pois não teve formação 
acadêmica teológica, antes aprendeu com as palavras que recebeu na igreja e com 
experiências de vida que teve. Ele era um empreendedor, fazia as coisas acontecerem, para 
dar frutos para o Senhor. O Senhor logo entregou em suas mãos, todos os países de língua 
espanhola da América do Sul, expandindo também sua obra em outros continentes. No ano 
2000, ele teve a visão de Apocalipse 12:1-6, que impulsionou a expansão para o continente 
africano. Nessa visão, ele viu a representação da águia (América do Norte), do dragão (Europa 
e Ásia), do deserto (América do Sul) e do filho varão (África) no mapa-múndi. A partir dali viu-
se a necessidade de pregar o evangelho do reino na África, pois quando os vencedores 
estivessem prontos ali, todos os vencedores de toda a terra também estariam prontos, e o filho 
varão seria gerado para o Senhor voltar. O filho varão é quem luta pelo reino, e nós fazemos 
parte dele! Quem prega o evangelho do reino, é governado pela palavra de Deus, está 
lutando pelo reino de Deus, está incluído nessa parte forte! Quando esse filho varão 
nascer, o dragão vai querer devorá-lo, mas ele será arrebatado ao trono de Deus! Por 
isso nossa esperança é de sermos arrebatados vivos, pois não vai demorar muito a 
chegar esse momento. Os que ficarem, passarão pela grande tribulação, onde serão 
perseguidos pelo anticristo, e terão que fugir para o deserto, que é a América do Sul. Por isso 
é importante deixarmos muitos livros aqui, para alimentar a igreja que ficará por três anos e 
meio. 
 



Mt 16:24-26; Hb 2:5-10; Mt 24:14 
18. O conteúdo do ministério do irmão Dong era muito orgânico, levando todos a não 

confiarem em si mesmos, mas no poder da vida que está na Palavra e no Espírito. Ele 
falou muito que devemos viver uma vida de tomar a cruz, aprendendo a negar a vida da 
alma. Ele também trouxe a visão do reino pelo texto de Hebreus 2:5-10. Como homens não 
somos nada, mas o Senhor nos deu muita importância, levando-nos a herdar o mundo que há 
de vir, causando até inveja aos anjos. Porém, hoje ainda não vemos todas as coisas a ele 
sujeitas. Por exemplo, hoje somos perturbados por mosquitos, e ficamos tentando nos livrar 
deles. Mas, naquele dia, quando completar nossa redenção, o momento da glória dos filhos de 
Deus, então toda a criação será redimida do cativeiro da corrupção. Jesus foi coroado de 
glória e de honra, todas as coisas já estão sujeitas a Ele, e hoje Ele está nos 
aperfeiçoando, para que as coisas também se sujeitem a nós quando nós formos 
encabeçados por Cristo, e assim vamos reinar no mundo que há de vir. Por isso, para 
que venha o fim, há a necessidade de pregar o evangelho do reino. 
 
Mt 28:18-20; Mc 16:15, 19-20 

19. Sempre queimou no coração do irmão Dong a missão de fazer discípulos de todas 
as nações. Nós somos os que pregam em toda parte, e o Senhor coopera conosco, 
confirmando a palavra por meio de sinais. 
 

20. Com um coração de empreendedor, logo percebeu que para fazer a obra de Deus de 
maneira consistente, havia necessidade de ferramentas, e sua primeira iniciativa nesse sentido 
foi fundar uma editora para a publicação de livros, com o fim de divulgar a revelação do Espírito, 
por meio da palavra escrita. Em 1975, iniciou-se o trabalho da Editora Árvore da Vida, 
ferramenta usada para publicar livros por muitos países que atuamos. Uma ferramenta 
aumenta a eficiência, produtividade, rendimento do trabalho. Outra ferramenta que o 
Espírito deu foi o Jornal Árvore da Vida, para servir os filhos de Deus, quebrando nosso orgulho 
de que tínhamos as melhores revelações e nos trazendo a responsabilidade de levar essa 
palavra recebida a outros filhos de Deus. Devemos nos humilhar e servir aos filhos de Deus 
como garçons, levando a palavra de Deus que recebemos. 
 

21. Inspirado no modelo de Pedro Valdo, o irmão Dong sempre teve em seu coração a 
prática da colportagem. Os colportores atuais levam a revelação da palavra para as 
pessoas. Muitos têm a Bíblia na mão, mas não têm a revelação, e não tem a pregação do 
evangelho do reino. Nós somos responsáveis pela pregação do evangelho do reino, por 
isso temos de levar a revelação da palavra às pessoas nas ruas! Dentro desse encargo, 
ele criou as cooperativas de colportores e o projeto Expolivro, fazendo com que, logo no início, 
seis ônibus percorressem o Brasil. Hoje esse projeto usa caminhões adaptados, vans e trailers 
para percorrer vários países. 
 

22. Para atender a demanda dos colportores, foi criado em 1998 o CEAPE, produzindo 
muitos colportores. Hoje precisamos ampliar muito mais esse trabalho: conseguir mais 
ceapistas, chamar mais trabalhadores para serem aperfeiçoados no CEAPE, formarem 
equipes de colportores para trabalhar em toda a terra habitada, pois o Senhor entregou 
os continentes a nós. 
  

23. Não satisfeito com a maneira tradicional da igreja reunir-se e viver dentro de quatro 
paredes, querendo que a igreja tivesse um meio mais acessível às pessoas, com um ambiente 
mais aconchegante ao público, e com o horário ampliado para receber a todos os que 
desejassem conhecer mais a respeito do reino, promoveu em 2009 o Bookafé. Não podemos 
ser como agentes secretos escondidos em nossos locais de reunião, mas devemos ser 
receptivos e ir de encontro às pessoas. Vem e vê! 
 



24. O irmão Dong sempre acompanhou de perto a palavra ministrada pelo irmão Lee e a 
ruminava para alimentar as igrejas da América do Sul. Suas mensagens eram publicadas em 
livros para leitura diária, chamado de Alimento Diário. Essa publicação tornou-se 
responsável pelo suprimento de todas as igrejas da América do Sul, e um importante 
fator de bênção e de unidade para o povo de Deus. 
 

25. Em 1984, o irmão Lee constatou a condição muito saudável entre as igrejas do Brasil. 
Havia um ambiente espiritual nas igrejas, elevado nível de alegria e desfrute nas reuniões, e 
descreveu em seu retorno aos EUA que aquele era o resultado que queria em sua obra.  No 
entanto, a reação foi cética e incrédula, pois do Brasil pode sair alguma coisa boa? Os latinos 
são conhecidos como fogo de palha, rápido para pegar, porém é de pouca duração. A partir 
daquele ano, o irmão Lee se ocupou em fazer a versão da Bíblia em chinês e encarregou alguns 
para iniciar o treinamento de obreiros nos EUA. O irmão Dong perguntou ao irmão Lee como 
deveria seguir com a obra na América do Sul, pois não havia mais mensagens para 
seguir. O irmão Lee lhe respondeu que o irmão Dong deveria ele mesmo começar a 
ministrar a palavra para as igrejas da América do Sul. Assim começa uma outra etapa do 
ministério do irmão Dong. Foi um momento de transição. 
 

26. Em 1997, quando a partida do irmão Lee era iminente, o irmão Dong foi aos EUA, e 
pouco antes de sua chegada, os cooperadores do irmão Lee afirmaram no leito de sua morte 
que seriam fiéis a ele, e que não falariam nada do que o irmão Lee não tivesse falado. O irmão 
Dong chegou atrasado e não participou desse comprometimento, e por ter chegado depois 
pediu licença para vê-lo e foi o último cooperador a vê-lo antes de sua morte. 
 

27. O grande legado do irmão Dong foi a maneira orgânica pela qual liderou a obra do 
Senhor; não seguiu padrões convencionais ou tradicionais, antes fazia inovações pela 
direção do Espírito, sempre buscando resultados práticos para o avanço da obra do 
Senhor. Foi um servo do Senhor muito produtivo, inovador e perseverante, estabeleceu 
um alicerce sólido na obra do Senhor, o qual deu todas as condições para a igreja seguir 
em direção à igreja em Filadélfia. Tudo isso nos deu base para chegarmos nos dias de 
hoje. Todas essas ferramentas que o Senhor deixou para nós, hoje foram turbinadas. 
Graças a Deus, a colportagem dinâmica turbinou todo o resto. Hoje temos também as 
casas de adolescentes, crianças, capitães, intendentes, toda a igreja funcionando, 
pregando o evangelho do reino, trabalhando em todos os continentes. Vamos fazer 
surgir o filho varão e trazer o Senhor de volta! 


